travail multilatéraux, chargés respectivement du développement économique régional, de l'environnement, des ressources en eau ainsi que du contrôle des armements et de la sécurité régionale.

• La communauté palestinienne au Canada compte quelque 35 000 membres.

Commerce et investissement

- Le commerce avec la Cisjordanie et Gaza, estimé à 1 million de dollars par an environ, est en partie limité par les problèmes que connaît la région au chapitre de la mise sur pied d'une infrastructure économique et réglementaire. Cependant, des pays et des institutions financières internationales telles que la Banque mondiale offrent un appui financier et des conseils en matière de commerce qui créeront des possibilités pour les entreprises canadiennes.
- Afin d'encourager le commerce et de resserrer les liens économiques avec la Cisjordanie et Gaza, le Canada a signé l'Accord-cadre canado-palestinien de coopération économique et commerciale en février 1999, à l'occasion de la visite à Ramallah du ministre du Commerce international. L'Accord-cadre déclare l'intention des parties de fonder leurs relations commerciales sur le libre-échange.
- En 1998, une mission palestinienne d'expansion du commerce et de l'investissement s'est rendue à Montréal et à Toronto dans le but de stimuler l'investissement local et de mettre en lumière les possibilités commerciales qu'offrent la Cisjordanie et Gaza. La délégation, composée d'importateurs et d'exportateurs, a rencontré des fournisseurs et fabricants canadiens potentiels. Cette mission a permis de réaliser des ventes importantes.
- L'Autorité palestinienne a créé des mécanismes destinés à encourager l'investissement et les coentreprises. Les entreprises canadiennes axent leurs efforts sur la vente de biens et de services dans les secteurs de l'aviation, du génie et de la construction.

Aide au développement

L'Agence canadienne de développement international (ACDI) a pour objectifs en Cisjordanie et à Gaza, entre autres, de répondre aux besoins humains fondamentaux et d'appuyer le processus de paix, une place importante étant accordée au problème des réfugiés palestiniens. Depuis 1993, l'ACDI a versé plus de 142 millions de dollars pour le développement en Cisjordanie et à Gaza.